

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-07-18

Brugada retoma actos masivos; en agosto presentará su gabinete

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/07/18/brugada-retoma-actos-masivos-en-agosto-presentara-su-gabinete/>

La inauguración de la Utopía de los Ocho Barrios en Iztapalapa marcó la reaparición en actos masivos de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, quien fue arropada por morenistas que obtuvieron triunfos en las pasadas elecciones del 2 de junio y actuales servidores públicos capitalinos, encabezados por Martí Batres.

Luego de varios días de estar alejada de los actos masivos, Brugada reapareció para anunciar que su gabinete será dado a conocer en agosto, por lo pronto se confirmó que Pablo Vázquez, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, continuará en el cargo, como 24 HORAS lo adelantó el 24 de junio.

Fue un evento con tintes muy políticos porque allí estuvieron el director del Fondo de Cultura Económica (FCE) Paco Ignacio Taibo II; el responsable de la transición de Gobierno, Alejandro Encinas; la alcaldesa electa de Iztapalapa, Aleida Alavez y el diputado electo César Cravioto.

También, la comisionada de derechos humanos capitalina, Nashieli Ramírez; la coordinadora de Morena en el Congreso local, Martha Ávila; la titular de la Secretaría de las Mujeres, Ingrid Gómez y las alcaldesas electas de Tlalpan, Gabriela Osorio, Xochimilco, Circe Camacho y Berenice Hernández, reelecta en Tláhuac, entre otros.

Todos frente a la invitada especial quien dijo: "Sabemos que los ocho barrios no tienen suficiente espacio público, por eso la utopía en este lugar se hizo en tres espacios", expresó Brugada al asegurar que dicho lugar se convertirá en la Utopía Cultural.

Anunció que contará con todos los servicios, incluida una escuela de cine y fotografía, clases artísticas y 150 talleres de todo tipo.

El jefe de Gobierno, Martí Batres destacó la importancia de las utopías, pues dijo que son lugares que ofrecen elementos culturales.

Reiteró que se sentirá muy contento de entregarle el Gobierno de la Ciudad de México a Clara Brugada, a quién le desea toda la suerte para su gestión, asegurando que ya cuenta con ella.

El alcalde de la demarcación, Raúl Basulto Luviano, calificó la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli como una fecha histórica por tratarse de la apertura de un complejo cultural en dónde confluyen los ocho barrios de Iztapalapa, donde explicó que su nombre significa: Casa o Corazón de Iztapalapa.

2024-07-18

Gabinete de Brugada: Pablo Vázquez seguirá como titular de Seguridad de CDMX; ¿quién es?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://jlanoticias.com/gabinete-de-brugada-pablo-vazquez-seguira-como-titular-de-seguridad-de-cdmx-quien-es/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, reveló al primer integrante de su gabinete para gobernar la CDMX. Se trata de Pablo Vázquez, actual secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) y quien ocupó el cargo, tras la renuncia de Omar García Harfuch.

De esta manera, Pablo Vázquez repetirá su cargo como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudad de la Ciudad de México.

"Hemos hablado de Pablo Vázquez, por supuesto que sí, que él es. Desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, por lo que ya estamos trabajando en el programa de seguridad", dijo Clara Brugada durante la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli.

El 16 de julio, Clara Brugada se reunió con Pablo Vázquez y otros funcionarios para revisar los avances que los programas en materia de seguridad en la CDMX han tenido en los últimos años.

Pablo Vázquez ocupó el lugar de Omar García Harfuch, cuando el ex titular de la SSC renunció al cargo para participar en las elecciones del 2024.

En nombre de mis compañeros y compañeras de la @SSC_CDMX, agradezco a la Jefa de Gobierno Electa por su confianza y por el espacio brindado para presentarle los avances y resultados logrados en estos años gracias a la Estrategia de Seguridad y Construcción de Paz:... <https://t.co/3Wb8fNh7GS>

Pablo Vázquez Camacho (@PabloVazC) July 16, 2024

La jefa de Gobierno de CDMX electa dijo que el anuncio del resto de su gabinete se pospondrá hasta los primeros días de agosto.

Afirmó que no ha recibido presiones desde el interior de Morena o por parte de perfiles específicos para ocupar los cargos.

"No hemos tenido presión de compañeros, cosa que agradezco mucho, sobre todo con el tema de mi salud, ya que pasé algunos días sin poder abordar los temas, pero yo he sentido solidaridad, apoyo y mucha colaboración de todos", dijo Clara Brugada.

Afirmó que su equipo de trabajo será paritario y que estará conformado por personas comprometidas.

Pablo Vázquez Camacho es el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de CDMX desde el 9 de septiembre de 2023.

El jefe de la Policía de la Ciudad de México cuenta con una licenciatura en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, así como una maestría en Política Criminal por la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres.

Además, se desempeñó como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, dentro de la SSC.

Entre los cargos públicos que ha ocupado están:

Titular de la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana

Director General de Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad de la Subprocuraduría de Derechos Humanos

Director de Investigación y Estrategias para la Prevención Social de la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana en la Secretaría de Gobernación.

Cortesía de Chilango

2024-07-18

» Pablo Vázquez seguirá al frente de la Policía de Cdmx, afirma Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.calleMexico.com/sociedadypoder/pablo-vazquez-seguira-al-frente-de-la-policia-de-cdmx-afirma-brugada/>

Pablo Vázquez continuará como secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) en la Ciudad de México para el próximo sexenio, así lo informó la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada.

"Ya hemos hablado de Pablo Vázquez, por supuesto que sí, que él es, desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, ya estamos trabajando el programa de seguridad", comentó.

Pablo Vázquez ocupó el lugar de Omar García Harfuch, cuando el ex titular renunció al cargo para participar en las elecciones del 2024, por lo que Martí Batres presentó a Pablo Vázquez como el nuevo encargado.

¿Quién es Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana de la Cdmx?

Vázquez Camacho cuenta con una licenciatura en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, así como un maestro en Política Criminal por la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres.

Gusta de los deportes y, en el campo del fútbol, es aficionado del Club Deportivo Guadalajara, pues compartió un mensaje cuando las Chivas perdieron la final del Clausura 2023 ante Tigres.

Además, se desempeñó como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, dentro de la misma SSC.

En la subsecretaría, Vázquez Camacho estaba al frente de diez áreas operativas, desde donde se operaban los programas "Alto al Fuego" para reducir la violencia homicida y lesiones por armas.

¿Cuándo se presentará el gabinete de Brugada?

Brugada afirmó que no tiene ninguna prisa en presentar a su gabinete del gobierno de la Ciudad de México, por lo que mencionó que presentará a todo su gabinete en el mes de agosto.

"Yo pienso que en agosto ya tendríamos a todos y puedo ya informar bien. Con calma, lo que pasa es que nuestra presidenta electa pues de inmediato empezó y eso pues sí metió a que aquí en la Ciudad de México pues también se esperara.

"Entonces vamos a esperar a que termine, con calma, no hay ninguna prisa y en agosto daremos a conocer los responsables y la responsables de los principales cargos de la ciudad", explicó.

Será un gabinete paritario, dice Brugada

Brugada Molina agregó que tendrá un gabinete paritario, y señaló que conjuntará perfiles con experiencia y que tengan conocimiento de su proyecto de gobierno.

La ex alcaldesa de Iztapalapa aseguró que no ha recibido presiones respecto a nombramientos en su próximo gabinete, y reconoció que en este periodo de transición, hubo días que no pudo abordar este tema por problemas

de salud.

"Yo pienso que todo este periodo ha sido muy bueno, no he tenido ninguna presión de compañeros o compañeras que quieran, o que haya ahí una situación, no lo he tenido y eso yo lo agradezco mucho, sobre todo porque con el tema de mi salud, pasé algunos días sin poder abordar los temas.

"Entonces, yo he sentido solo solidaridad, apoyo y mucha colaboración de todos los compañeros y compañeras", apuntó.

Clara Brugada fue cuestionada sobre si incluirá en su gabinete al titular de la alcaldía Iztapalapa, Raúl Basulto y al subsecretario de egresos de la Secretaría de Hacienda, Juan Pablo De Bottom. En ambos casos contestó que lo dará a conocer posteriormente.

Agregó que en agosto iniciará su gira de agradecimiento por todas las alcaldías de la capital del país.

(milenio.com)

2024-07-18

Clara Brugada hace el primer nombramiento de su gabinete en CDMX: Pablo Vázquez Camacho se queda en la SSC

Autor: Vianey Pérez Ángeles

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/clara-brugada-hace-el-primer-nombramiento-de-su-gabinete-en-cdmx-pablo-vazquez-camacho-se-queda-en-la-ssc/>

La electa jefa de gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada, ya dio a conocer al primer miembro de su gabinete, se trata de Pablo Vázquez Camacho.

Fue en mensaje a medios de información que Clara Brugada informó que Pablo Vázquez Camacho se quedará como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX.

Cabe destacar que dicho cargo es ocupado por Vázquez Camacho desde septiembre de 2023, tras la renuncia de Omar García Harfuch, quien asumirá en octubre como titular de la SSPC.

Clara Brugada confirma a Pablo Vázquez Camacho como miembro de su gabinete

Fue al finalizar la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli Quetzalcóatl, en Iztapalapa, que Clara Brugada confirmó que Pablo Vázquez Camacho será titular de la SSC CDMX.

En ese sentido, el actual funcionario capitalino continuará con su cargo durante 6 años más, luego de asumir dicha posición el pasado septiembre de 2023, tras la renuncia de García Harfuch.

Clara Brugada también dio a conocer que ya trabaja con Pablo Vázquez Camacho en la estrategia de seguridad que será implementada en la capital del país, cuando inicie su gobierno.

"Desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, ya estamos trabajando un programa de seguridad".

Clara Brugada

Apenas el pasado 16 de julio, Clara Brugada compartió en sus redes sociales que se reunió con Vázquez Camacho, y que en dicho encuentro se revisaron los avances en seguridad en la CDMX.

Asimismo, la jefa de gobierno electa compartió que en su gobierno continuarán con la estrategia de seguridad que involucra una estrategia integral con más policía, inteligencia e investigación, y atención a las causas.

"La seguridad es nuestra máxima prioridad, por eso daremos continuidad a este modelo exitoso en el próximo gobierno, para seguir a la baja en la incidencia delictiva".

Clara Brugada

Clara Brugada anunciará a su gabinete de gobierno en agosto

Igualmente, Clara Brugada adelantó que será en agosto de 2024 que anuncie a su gabinete de gobierno completo, aunque no señaló la fecha específica en que lo dará a conocer.

Además, adelantó que su gabinete será paritario, y que a la par de este trabaja en sus actividades programadas para los primeros 100 días de gobierno, mismos que serán muy activos.

"Voy a empezar los primeros 100 días muy fuerte, con muchas actividades, muchas acciones, ya lo verán ustedes, porque eso es lo que espera la gente, la gente lo que quiere es que nos pongamos a trabajar".

Clara Brugada

Cabe destacar que es hasta el 5 de octubre de 2024 que Clara Brugada tome protesta como jefa de gobierno de la CDMX para el periodo 2024-2030, tras ganar las elecciones del 2 de junio.

2024-07-18

Gabinete de Brugada: Pablo Vázquez seguirá como titular de Seguridad de CDMX; ¿quién es?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.chilango.com/noticias/gabinete-de-clara-brugada-pablo-vazquez-seguira-como-secretario-de-seguridad-de-cdmx-qui-en-es/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, reveló al primer integrante de su gabinete para gobernar la CDMX. Se trata de Pablo Vázquez, actual secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) y quien ocupó el cargo, tras la renuncia de Omar García Harfuch.

De esta manera, Pablo Vázquez repetirá su cargo como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudad de la Ciudad de México.

"Hemos hablado de Pablo Vázquez, por supuesto que sí, que él es. Desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, por lo que ya estamos trabajando en el programa de seguridad", dijo Clara Brugada durante la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli.

El 16 de julio, Clara Brugada se reunió con Pablo Vázquez y otros funcionarios para revisar los avances que los programas en materia de seguridad en la CDMX han tenido en los últimos años.

Pablo Vázquez ocupó el lugar de Omar García Harfuch, cuando el ex titular de la SSC renunció al cargo para participar en las elecciones del 2024.

¿Cuándo dará a conocer a su gabinete Clara Brugada?

La jefa de Gobierno de CDMX electa dijo que el anuncio del resto de su gabinete se pospondrá hasta los primeros días de agosto.

Afirmó que no ha recibido presiones desde el interior de Morena o por parte de perfiles específicos para ocupar los cargos.

"No hemos tenido presión de compañeros, cosa que agradezco mucho, sobre todo con el tema de mi salud, ya que pasé algunos días sin poder abordar los temas, pero yo he sentido solidaridad, apoyo y mucha colaboración de todos", dijo Clara Brugada.

Afirmó que su equipo de trabajo será paritario y que estará conformado por personas comprometidas.

¿Quién es Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana de CDMX?

Pablo Vázquez Camacho es el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de CDMX desde el 9 de septiembre de 2023.

El jefe de la Policía de la Ciudad de México cuenta con una licenciatura en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, así como una maestría en Política Criminal por la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres.

Además, se desempeñó como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, dentro de la

SSC.

Entre los cargos públicos que ha ocupado están:

Titular de la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana

Director General de Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad de la Subprocuraduría de Derechos Humanos

Director de Investigación y Estrategias para la Prevención Social de la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana en la Secretaría de Gobernación.

CONFIDENTE EMEEQUIS

CHERTORIVSKI, UN LIDERAZGO A CONSIDERAR



POR JULIÁN ANDRADE

En los tres debates hizo propuestas y no se involucró en la espiral de descalificaciones en las que se enfrascaron Clara Brugada y Santiago Taboada. Si se hiciera una prueba candidatura por candidatura, Chertorivski aventaja; pero no resultó suficiente, lo que es todo un tema de análisis sobre el comportamiento de los votantes.

Como lo hicieron respecto a la presidencia de la República, en la Ciudad de México también compitieron en solitario, bajo la idea de que MC se podría convertir en una especie de tercera vía, diferenciada, con claridad, de la alianza del PRI, PAN y PRD, pero también de Morena, PT y Partido Verde Chertorivski optó por una campaña en tierra, recorrió la capital y viajó en el Sistema de Transporte Colectivo (Metro).

Mostró que tenía diagnóstico y soluciones para los problemas más apremiantes.

Pese a ello, obtuvo 410 mil votos, lejanos a los 2 millones 88 mil de Brugada y los 2 millones 161 de Taboada. Lo que ocurrió es que la elección planteaba una determinación entre dos modelos de país y toda una serie de transformaciones, donde la Ciudad de México parecía ser una posición que ganaría la oposición. Era un planteamiento correcto el de buscar un espectro lo más amplio posible, para enfrentar una elección que estuvo lejos de ser equitativa y que tuvo características de Estado.

Por eso, en algunos círculos, y por posiciones absurdas de algunos liderazgos de MC, eran vistos con sospecha por franjas ciudadanas que quizá habrían optado por un voto cruzado en otro escenario. Ahora que todas las alianzas están a revisión, que en el PAN señalan que no deben continuar los acuerdos con el PRI, como

no sean los de contención en el legislativo, es que cobran otra dimensión las propuestas de contender con las propias fuerzas y en todo caso comprometerse a defender temas específicos, como son los respectivos a la división de poderes o los equilibrios constitucionales.

Es probable que para el 2027 no subsistan las alianzas, o al menos no con construcciones similares a las actuales, y es ahí donde se tiene que apreciar que competir bajo un paraguas ideológico claro y alineado a las historias y tradiciones de los propios partidos, es algo para retomar y no para descartar.

Acaso por ello, Chertorivski está convencido de que el balance electoral para MC es bueno. En términos concretos, lograron 531 mil sufragios para el Congreso de la Ciudad de México, lo que los coloca como una fuerza con la que se tendrá que dialogar y, en su caso, negociar.

En los hechos, desplazaron, en el legislativo, al PRD, quienes obtuvieron 200 mil votos, al propio PRI con sus 517 mil sufragios y al PT que alcanzó una votación de 499 mil.

Martha Ávila, la coordinadora de Morena en el Congreso local, y quien busca repetir en esa posición, ha dicho que buscarán conformar mayorías calificadas MC en algunos temas.

Esto, lejos de ser una mala señal, puede significar una ruta positiva si en MC mantienen la coherencia legislativa con la que han actuado en el pasado, donde han mantenido posiciones distantes del partido oficial en los asuntos que son sustantivos a nuestra democracia.

Después de la tormenta, ya en el momento de medir los daños, puede resultar, en efecto, que el balance para MC no sea malo, ya que su apuesta principal era la de consolidarse como una fuerza autónoma y eso, en la Ciudad de México, y de la mano de Chertorivski, lo lograron.

En todo caso, y no es un asunto menor, tendrán que escuchar a Chertorivski, quien se ganó un liderazgo planteando una visión para el presente y futuro de la Ciudad, pero también gastando suelas y posibilitando un diálogo con los ciudadanos.

Después de la tormenta, ya en el momento de medir los daños, puede resultar, en efecto, que el balance para MC no sea malo, ya que su apuesta principal era la de consolidarse como una fuerza autónoma y eso, en la Ciudad de México, y de la mano de Chertorivski, lo lograron.

En todo caso, y no es un asunto menor, tendrán que escuchar a Chertorivski, quien se ganó un liderazgo planteando una visión para el presente y futuro de la Ciudad, pero también gastando suelas y posibilitando un diálogo con los ciudadanos.

Chertorivski está convencido de que el balance electoral para MC es bueno. En términos concretos, lograron 531 mil sufragios para el Congreso de la Ciudad de México, lo que los coloca como una fuerza con la que se tendrá que dialogar y, en su caso, negociar





Foto: X / @Chertorivski



2024-07-18

RED COMPARTIDA | El gabinete de Brugada

Autor: Red Compartida

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/analisis/red-compartida-el-gabinete-de-brugada-12260388.html>

Tal vez le vaya a copiar el modelito a Sheinbaum, pero ayer la Jefa de Gobierno Electa, Clara Brugada, anunció que Pablo Vázquez repite como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en la CDMX, en los hechos, eso significa que la presencia de Omar Garcia Harfuch se mantiene así como a su equipo trabajando. Lo que se sabe es que será hasta agosto cuando formalmente se presente el gabinete capitalino. Por lo pronto ya se reunió con funcionarios de seguridad pública. Nos cuentan que la declaración pública es seguir con el mismo esquema que ha dado resultados en la capital del país, pero en privado, la realidad es conocer los puntos flacos de la seguridad en la Ciudad de México. ¿Qué se puede hacer? ¿Qué no se hace? ¿Por qué no se hace? y hasta hubo momentos incómodos, ya que a nadie, dicho en la reunión, le gusta hablar de los problemas, más que de las soluciones, y por si fuera poco, si se busca seguir en el cargo. Ahora es momento de ver qué cambios y movimientos habrá, al menos, de nombres en las dependencias.

Desde Acapulco los amigos damnificados por el huracán Otis hace 8 meses nos preguntan que a cuenta de qué su presidenta municipal, Abelina López Rodríguez, le entregó a Altagracia Gómez Sierra un documento con las iniciativas destinadas a la reactivación del puerto ya que si bien fue designada como la próxima Coordinadora del Consejo Asesor Empresarial del Gobierno de México aún no toma posesión, como plática, dicen, sobre que acciones estratégicas llevar a cabo para el desarrollo de la región está bien, pero en realidad no se firmó ningún compromiso aunque se habló en la reunión de convertir al puerto en una oportunidad para el modelo de nearshoring, aprovechando su conectividad marítima y la presencia cotidiana del sector privado

Y en el sector salud, a nivel federal, comienzan a soltarse las cosas nos dicen que tanto en el ISSSTE como en el IMSS la decisión, perdón, opinión de AMLO es que se queden Bertha Alcalde y Zóe Robledo, respectivamente; pese a la oposición de la comunidad médica. El chiapaneco no podrá ir por la presidencia de Morena como se había rumorado. Según se cuenta en la calle, el equipo de la presidenta electa tuvo muchas reuniones con el círculo presidencial que fue de donde salió la idea de la ratificación en los cargos, para que estas dos posiciones se queden tal como están ahora.

En el Estado de México, nos mencionan que parece ser vienen momentos en los que algunos alcaldes electos el pasado 2 de junio se van a enfrentar no solo con sus predecesores sino también con el gobierno estatal sin importarles que sean del mismo partido. Nos cuentan que algunos de ellos, en Naucalpan, Atizapán y varios municipios más, quieren desandar el camino que las administraciones anteriores han logrado en materia de reglamentación ecológica, desarrollo sostenible y por si fuera poco, inversiones en el ramo inmobiliario y otros, que dan trabajo a cientos y miles de personas. Nos confían que la gobernadora Delfina Gómez se encuentra al tanto de ello y por eso mismo quiere reuniones con estos munícipes antes de tomar protesta, porque puede generarse en el Edomex un clima de inestabilidad que asuste a los inversionistas, que es exactamente lo que menos quiere.

A mes y medio de la jornada electoral, la historia en la alcaldía Cuauhtémoc no termina. Recientemente lo que en Morena llaman "El Monreleato" operó en algunos sectores y cobró favores para posicionar en los juzgados una narrativa de que Alessandra Rojo de la Vega fingió un "auto atentado". La historia, nos dicen, en realidad buscaba blindar a Caty Monreal frente a cualquier eventualidad, ya fuera política o legal. La decisión de Rojo de la Vega fue irse sobre la fiscalía de la CDMX a quien acusó de manipular las evidencias y hasta se dejó la idea que obligó a supuestos sospechosos de declarar, confundiendo a la opinión pública en lugar de aclarar lo sucedido. Lo que sigue es que desde el tribunal electoral buscan frenar que rinda protesta. Lo que es un hecho es

que la alcaldesa que llega de la alianza y el nuevo gobierno no se van a llevar bien.